C.D. BASCONIA,





VESTUARIOS

El primero que abordamos en este capítulo es el preparador del Basconia, Ignacio Pinedo, que así nos respondió:

—¿Comentario del partido?

—Nosotros, tan mermados y desmantelados, ha pasado lo que tenía que pasar. Lo normal. Faltándonos el americano y otro puntal como es Garayalde no teníamos ninguna posibilidad de presentar batalla a este Granollers.

—¿Cómo es que no ha jugado Doyle, o mejor, cómo no ha venido?

—Pues ayer, cuando salimos, lo dejamos en Vitoria internado en el Hospital con un principio de neumonía doble con principios de pulmonía, habiendo estado los dos días anteriores, miércoles y jueves, bastante fastidiado, complicándosele las cosas hasta este principio de neumonía doble.

—¿Cómo ha visto al Areslux-Granollers?

—Está bien. Muy fuerte y con un buen juego que le puede permitir quedar entre los seis primeros clasificados, tal y como está jugando este año.

Nosotros estamos muy mermados y nos han ganado bien.

—¿El apoyo del público es importante?

—Sí, mucho. Lo que me ha asombrado es que en un momento determinado cuando algún sector del público se metía con algún jugador, otro sector, le recriminaba su actitud. Muy correcto.

—A ustedes ahora les quedan en su feudo partidos difíciles contra Juventud, Barcelona y Madrid, ¿cómo ve su futuro para el equipo?

—Bueno, nosotros prácticamente, tenemos salvada la Liga, tenemos un negativo y ahora tenemos que jugar nuestra Liga. Hay dos equipos con tres negativos que son Hospitalet y Mataró, lo tenemos salvado. Ahora lo que hay que hacer es ganar a uno de los tres grandes y por supuesto alguno de los de fuera, sean Hospitalet, Askatuak o Estudiantes.

Ahora pasamos al otro bando, Vicente Sanjuán:



-El partido lo he visto bastante fácil, al no tener ellos el americano pierden mucho rebote y por ello les hemos sacado quince puntos en el primer tiempo. Entonces hemos probado otro sistema de defensa como la zona, que nunca la hacemos por si algún día tenemos que hacerla. En la primera hemos jugado con hombres altos, mientras que en la segunda hemos sacado el conjunto bajo, y les hemos sacado quince puntos más, y viendo que ellos estaban cansados y nosotros hemos apretado la marcha del partido. Por contra los chicos que menos juegan han tenido su oportunidad, pero el juego baja en algo, debido a que no tienen el mismo rodaje que sus compañeros. A Chuck lo he cambiado porque estaba muy cansado. ha jugado muy bien y sobre todo en los rebotes.

—¿Destacarías a algún jugador?

—Destacar a alguien, no. Simon ha jugado muy bien, pero los demás han estado a la aítura acostumbrada y prácticamente lo hemos resuelto en la primera mitad y algo en la segunda. Todos han jugados y creo que estarán más a gusto.

←¿Qué destacarías del Basconia?

—El Basconia tiene un hombre que es extraordinario en el tiro. Se trata de Luquero. Después tienen a alguno que también destaca. El americano es un hombre que también tira bien y se defiende con soltura debajo de los tableros, de continuar con el cinco inicial el resultado hubiera sido de escándalo.

—¿Se puede hablar de fácil el partido contra Estudiantes el miércoles?

—Es un partido muy difícil. Es un gran equipo de mucha talla y buen juego. Además han de pensar que si pierden, se van camino de Segunda. También vamos a tener todos los factores en contra. Factor público, pista y arbitraje y sobre todo este último porque saben lo que se juega el Estudiantes en este partido. Es muy difíci ganar un partido fuera y más en estas pistas.

←Este resultado nos va muy bien, ¿no? Además de que las noticias que llegan de San Sebastián, el Askatuak ha perdido con el Juventud (se escribe esto el sábado por la noche). —Sin duda alguna. Ten en cuenta que nos faltan dos partidos muy difíciles, aquí contra el Manresa y el Hospitalet. Los primeros vendrán a por todo, como es natural, y los segundos, porque es la única esperanza que les queda para salvarse y no bajar. El único partido donde creo yo que podemos conseguir dos puntos más es en Mataró. El factor ambiental será importantísimo y ellos se jugarán casi la permanencia.

Seguidamente, es Luquero con el que sostuvimos esta conversación:

—El partido sólo tiene una explicacion. Ha sido de neto color del Granollers. Nosotros hemos venido con solo siete jugadores y un chico nuevo que hemos traido. Nos ha faltado el americano, nos ha faltado seguridad y mucha confianza en nosotros mismos.

-¿Mucha diferencia del partido que jugaron allí?

—No. Es un equipo bueno. Tiene gente alta y bien conjuntados, o sea, lo hace bien. No se puede sacar una conclusión por los motivos que ya he dicho antes. Es un equipo que no pasará apuros, trabajan mucho y se empeñan en sus propósitos.

Después decir que es poco el público que viene y ha venido a ver el partido, pero ha estado correcto y animando a su equipo.

Seguidamente es el segundo base local. Toni Pruna, el que se presta al diálogo:

-¿Contento?

—Sí, ya que he jugado bastante. Además me convenía porque estos últimos días estaba algo intranquilo y hoy he podido salir y dejarme ir y soltar los nervios. Además es el primer año que juego, ya que el pasado jugaba de junior y algún que otro entrenamiento con el primer equipo de la Penya.

—¿Contento de estar en Granollers?

—Si hombre, y tanto; es como si estuviera en mi propia ci.

—¿Cómo resumirías el partido, en general?

—Si miras los últimos resultados del Basconia, le temíamos en cierto modo, pero como sucedió el día del Askatuak, al jugar ellos sin americano, pierden mucha mordiente en su juego. La defensa y los contraataques han estado muy bien.

—A propósito de defensa, ¿no crees que últimamente se está haciendo buena labor?

—Indudablemente, sí. Dado que en la primera vuelta, éramos uno de los equipos que hacíamos menos faltas, cuatro a lo sumo cinco, y ciaro al no ser suficiente se nos meten dentro y el daño ya está hecho.

—¿Estudiantes?

—Pienso algo... No sé. Es muy difícil. Se juegan mucho y si pierden bajan. Además creo que tanto el ambiente como los árbitros, dejarán mucho que desear. Gárate, es peligroso.